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Ас-саляту уа с-саламу аля Расулина Мухаммадин Сайиди ль-аввалина уа ль-ахирин.
Мадад йа Расулаллах, мадад йа Садаты Асхабы Расулиллях, мадад йа Машайхина,
Дастур. Мадад йа Шейх Абдулла аль-Фаизи ад-Дагестани, Мухаммад йа Шейх
Назим аль-Хаккани.Дастур. Тарикатуна ас-сохба, уа ль-хайру филь джамия.

А'узу Биллахи мин аш-шайтани раджим. БисмиЛлахи р-Рахмани р-Рахим:

Любовь нашего Святого Пророка, да благословит его Аллах и приветствует, является
наивысшим благом. Аллах Азза ва-Джалла говорит, что тот, кто почитает нашего
Святого Пророкаصلى الله عليه وسلم, достигнет успеха. Люди, которыене уважают Святого Пророкаصلى الله عليه وسلم и
не любят его также сильно, как любит его Аллахجل جلاله, либо неверующие, либо имеют
слабую веру.Самым любимым слугой Аллахаجل جلاله является наш Святой Пророк, да
благословит его Аллах и приветствует, и самым ненавистным для шайтана человеком,
является наш Святой Пророкصلى الله عليه وسلم. Поэтому,чем больше вы будетепочитать нашего
Святого Пророкаصلى الله عليه وسلم, тем лучше будетидти ваша работа. Вы будетесчастливы, как в этой
жизни, так и в следующей, Аллахجل جلاله будетдоволен вами.

Наше поклонение и наши Дуа принимаются толькоради почести нашего Святого
Пророкаصلى الله عليه وسلم. Человек, которыйне нуждается в заступничестве Пророкаصلى الله عليه وسلم, который
думает, что он войдет в Рай толькоблагодаря своему большому поклонению, сильно
ошибается. Шайтан радуется этому и стремиться отдалить мусульман от истинного
пути, отдалить от милости Аллахаجل جلاله.

Мы живем в конце времен, поэтому сейчас много фитны и много разных групп, но
самой опасной из них является та, котораяне почитает нашего Святого Пророкаصلى الله عليه وسلم. Ни в
чем не преуспеет тот, кто не почитает Святого Пророкаصلى الله عليه وسلم, более того, он может
отправиться в Ахират без веры или со слабой верой.

Ислам - это религия, которуюАллах Азза ва-Джалла дал людям. В исламе мусульмане
укрепляют свою веру,почитая нашего Святого Пророкаصلى الله عليه وسلم. Он - милость для нас. Аллахجل جلاله
послал его, как милость к мирам и упомянул его в Коране. А они говорят: “Мы
принимаем толькоКоран. Нам не нужны хадисы”.

Есть салафиты и другие группы, которыевводят людей в заблуждение. Они убрали из
религии почитание и проявление любви к нашему Святому Пророкуصلى الله عليه وسلم. Они говорят, что
он такой же человек, как и мы, только самый любимый слуга Аллахаجل جلاله.



Наш Святой Пророкصلى الله عليه وسلم был послан, как милость к вам и к мирам, и если вы
осмеливаетесь отвергать это, вы будетев большом убытке. Аллахجل جلاله сделал вас из Уммы
Мухаммеда, салляллаху алейхи уа саллям, и дал вам столькомилостей, и если вы не
принимаете Святого Пророкаصلى الله عليه وسلم, вините потом только себя. Вы сами будетестрадать от
этого. Да защитит нас Аллахجل جلاله. Еще не известно, будетли принято ваше поклонение без
этого, иногда оно принимается, а иногда нет. Но ради почести нашего Святого
Пророкаصلى الله عليه وسلم, Аллахجل جلاله принимает все от нас, с недостатками или в совершенстве. Поэтому,
чем больше мы проявляем уважение и любви к нашему Святому Пророкуصلى الله عليه وسلم, тем лучше
для нас. Есть Касида Бурда, в которой говорится: “Почитайте Святого Пророкаصلى الله عليه وسلم так же,
как христиане почитали ‘Ису ‘алейхи салям”. Почитайте его так сильно, как только
можете, но не обожествляйте. Аллахجل جلاله Един и наш Святой Пророкصلى الله عليه وسلم - Егоجل جلاله самый
любимый слуга.

Пусть Аллахجل جلاله дарует всем нам заступничество нашего Святого Пророкаصلى الله عليه وسلم. Пусть
Аллахجل جلاله позволит нам следовать его путем. Не слушайте этих глупых людей и не
повинуйтесь шайтану. Они делают Васвасу и они хужешайтана. Коран, Сунна и хадисы
являются основой религии. Тот,кто отделяет их друг от друга, является шайтаном и
будетвместе с шайтаном. Да защитит нас Аллахجل جلاله.

Ва мин Аллахи ат-Тауфик.Аль-Фатиха.
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